



Anuncia Monreal ajustes al presupuesto de 15 a 20 mil mdp; “hay muchas exigencias y no alcanza”, reconoce

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal Ávila**, afirmó que habrá ajustes en el Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) entre 15 y 20 mil millones de pesos.



En entrevista con medios reconoció que “no es fácil, porque obviamente los órganos autónomos, la administración pública, centralizada y paraestatal, los estados, los municipios y las universidades, nadie quiere que se le recorte; todos quieren un aumento y eso no es nada fácil y es muy complicado.

“¿Será cirugía mayor?”, preguntó una reportera.

“Yo no quisiera hablar de términos médicos, pero sí habrá ajustes”, respondió Monreal, aunque el 20 de noviembre pasado el morenista usó esa expresión



para enfrentar la reducción que propuso para universidades, el sector cultural y las Fuerzas Armadas.

Explicó que “la Comisión de Presupuesto estará citando a funcionarios, revisando partidas presupuestarias, recursos etiquetados, y dónde se pueden hacer reasignaciones con los ajustes que realicemos en los próximos días, a partir de la semana que viene”.

“Obviamente, hay necesidades de redistribución de recursos; hay muchas exigencias, muchas peticiones y el Presupuesto no alcanza”, subrayó.

Monreal Ávila recordó que este miércoles, la diputada presidenta de la Comisión de Presupuesto, Merilyn Gómez Pozos informó que hay recursos que tienen resguardados los órganos autónomos “y se están analizando”.

Recordó que prácticamente no hay nuevos impuestos, no hay nuevas cargas tributarias y no hay más ingresos.

“Es un esfuerzo que la Comisión está haciendo y los próximos días serán todavía más complicados”.

“Prácticamente, no hay nuevos impuestos, no hay nuevas cargas tributarias y no hay más ingresos. Es un esfuerzo que estamos realizando, y la Comisión lo está haciendo particularmente, y los próximos días serán todavía más complicados. Una vez que la Cámara de Senadores apruebe la Ley de Ingresos y la Ley de Derechos, entonces comenzaremos a revisar todo lo del presupuesto”, apuntó.

Monreal Ávila destacó que “va a haber ajuste en el caso de la Judicatura, sin poner en riesgo el ingreso de los trabajadores y sin poner en riesgo sus conquistas laborales y su permanencia, va a haber ajustes en algunos temas”.

“En el caso de la Judicatura Federal, en el caso del Tribunal Electoral, en el caso de los entes autónomos, se está revisando uno a uno porque todos tenemos que ajustarnos”, añadió.



El líder de Morena confirmó que la tarde-noche de este jueves Guadalupe Taddei, la consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) se reunirá con la presidenta de la Comisión de Presupuesto, luego de reunirse esta mañana con Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Cámara de Diputados.

<https://latinus.us/mexico/2024/11/28/anuncia-monreal-ajustes-al-presupuesto-de-15-20-mil-mdp-hay-muchas-exigencias-no-alcanza-reconoce-129441.html>